

Resmi Melantai di BEI, Saham MEJA Mulai Menghijau

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan perusahaan efek di bawah naungan MNC Group, yang saat ini mayoritas sahamnya dimiliki oleh PT Motion Digital Technology. MNC Sekuritas menyediakan layanan sekuritas lengkap, termasuk membantu mendampingi klien dalam pendanaan pasar modal, misalnya melalui *Initial Public Offering* (IPO).

PT Harta Djaya Karya Tbk, perusahaan di bidang desain konsultasi dan kontraktor pelaksana interior dan furnitur dengan pengalaman lebih dari 10 tahun, pada hari ini telah resmi tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan kode emiten "MEJA". Pencatatan saham perdana berlangsung di BEI pada Senin (12/2/2024). Pada perdagangan perdananya, saham MEJA perlahan menuju ke zona hijau dan sempat menyentuh level 113 (+9,7%) dari harga IPO di Rp103.

MEJA menjadi perusahaan tercatat ke-14 yang melantai di BEI pada tahun 2024, dengan penjamin pelaksana emisi efek yaitu PT MNC Sekuritas, dan penjamin emisi efek yaitu PT Erdhikha Elit Sekuritas. Saham MEJA dilepas ke publik sebanyak 480 juta lembar saham atau setara 25,03% dari modal yang ditempatkan dan disetor penuh. MEJA telah melakukan proses penawaran umum pada tanggal 31 Januari - 6 Februari 2024 di harga Rp103.

Direktur Utama PT Harta Djaya Karya Tbk Richie Adrian Hartanto mengungkapkan rasa syukur dan berterima kasih kepada seluruh pihak profesi penunjang yang sudah membantu proses IPO hingga bisa melantai dengan lancar hari ini.

"Kami juga sangat berterima kasih banyak kepada seluruh masyarakat yang percaya kepada MEJA. Strategi kita kedepannya akan mengembangkan kegiatan bisnis, dan tentunya akan bekerjasama dengan partner sesama industri interior untuk berkolaborasi dan memajukan industri lokal di bidang interior," ujar Richie.

Sejalan dengan kesuksesan *listing* perdana MEJA di BEI, Direktur Investment Banking MNC Sekuritas Hary Herdiyanto mengatakan bahwa pencatatan saham hari ini hanyalah satu bagian dari keseluruhan rangkaian proses penawaran umum. Secara keseluruhan, kami sangat puas dengan proses penawaran umum PT Harta Djaya Karya Tbk, dimana untuk ukuran emiten papan akselerasi, MEJA mendapatkan animo masyarakat yang cukup baik dan tidak kalah dibandingkan perusahaan-perusahaan dengan skala lebih besar pada umumnya.

"Kami tentunya berharap pencatatan saham ini hanyalah awal dari pencapaian-pencapaian PT Harta Djaya Karya Tbk, yang diharapkan masih terus berlanjut sehingga dapat memberikan nilai tambah bagi seluruh *stakeholder* perusahaan," kata Hary.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 003/MKT/II/2024

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Bank Tower 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
Email : nathania.lukman@mncgroup.com